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Уважаемые жители!
Приглашаем вас на торжественный митинг, посвя-
щенный 128-летию Сергея Мироновича Кирова, 
который состоится  27 марта  в 14 часов на Теа-
тральной площади города Кировска. 

Пресс-служба администрации МО «Кировск»

Уважаемые кировчане!
Приглашаем вас на публичный отчет организа-
ций, управляющих жилищным фондом перед 
жителями г. Кировска, который состоится  27 марта в 
18:00 часов в конференц-зале администрации.

Пресс-служба администрации МО «Кировск»

25 марта - День работников Культуры

Это День сотрудников музеев 
и библиотек, театральных 

деятелей и концертных организаций, 
домов культуры и клубов, артистов всех 

жанров, музыкантов, художников и еще 
многих и многих людей, благодаря которым 
наша жизнь становится осмысленней  
и насыщенней, красивее и интереснее.

Дорогие друзья! 
Примите теплые и сердечные поздравления с 

профессиональным праздником - Днем работников 
культуры. 

Спасибо вам за профессионализм, любовь к пре-
красному, стремление передать это чувство нам.

Желаем всем деятелям культуры крепкого здоро-
вья, взаимопонимания, чудес и озарений, Любви и 
еще… вдохновения, неисчерпаемой энергии, новых 
творческих успехов!

Глава МО «Кировск» В.В. Некрасов
Глава администрации А.В. Кольцов
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НАВСТРЕЧУ ЖИТЕЛЯМ

ИНФОРМАЦИЯ

Весной, когда сходит снег 
и обнажается почва, а 
также поздней осенью, 
некоторые из нас устраи-
вают пожары, сжигая по-
жухлую траву. Люди, за-
являющие, что сжигание 
прошлогодней травы не-
обходимо, заблуждаются 
сами и вводят в заблуж-
дение других. Каждый 
акт поджога - это престу-
пление против хрупкого 
мира природы. Главная 
опасность заключается в 
провоцировании лесных 
пожаров и разрушении 
биоценоза экосистемы.

Почему нельзя жечь траву вес-
ной и к чему это приводит

1. Лесные и торфяные пожа-
ры

Лесной пожар - это страшное 
бедствие для любого района стра-
ны. Помимо потерь стоимости са-
мой древесины, расходов на туше-
ние пожаров, сюда можно отнести 
потери от снижения количества 

кислорода, фитонцидов, выделяе-
мых лесом, ухудшение качества, 
состояния лесов, непригодность 
для использования их в рекреаци-
онных целях и др.

2. Разрушение экосистемы
- Во время палов уже начина-

ет расти трава, цветы. Кустарники 
начинают свой активный вегета-
тивный период - т.е. растут, хотя 
невооруженным глазом этого и не 
видно. Таким образом, весенние 
палы вредят траве и кустарникам.

- Погибают семена растений 
и самой травы над поверхностью 
земли и семена под землей, на 
земле.

- При поджоге травы гибнет вся 
полезная микрофлора почвы, в том 
числе и та, которая помогает расте-
ниям противостоять болезням

- Травяные пожары приводят к 
заметному снижению плодородия 
почвы

- При весеннем пале могут по-
гибнуть животные, деревья

- На месте поджога нормаль-
ная жизнь растений и насекомых 

восстанавливается лишь через 5-6 
лет, а часто не восстанавливается 
никогда.

3. Уничтожение хозяйствен-
ных построек и жилых строений.

Не жгите траву вблизи хозяй-
ственных построек и жилых строе-
ний. Ведь известно, что даже от не-
большого ветерка огонь переходит 
на расположенные вблизи строе-
ния.

Во избежание пожара со-
блюдайте правила пожарной 
безопасности - Ни в коем случае 
не жгите траву.

- своевременно очищайте 
территорию от хлама и горючего 
мусора, а также от сухой травы; 
- сжигайте отходы и мусор только в 
специально отведенных местах под 
наблюдением, на расстоянии не 
менее 50 м от зданий и строений; 
- освободите противопожарные 
разрывы между зданиями и соору-
жениями для беспрепятственного 
проезда пожарных машин к жилым 
домам и пожарным водоемам;

- Если вы заметили пожар - не 
проходите мимо. Начинающую го-
реть траву вы сможете потушить 
самостоятельно.

- При невозможности потушить 
пожар своими силами, отходите в 
безопасное место и срочно вызы-
вайте пожарную охрану по телефо-
ну 01 , с мобильного 112.

Отдел надзорной деятельности 
Кировского района ЛО

Прием граждан по личным вопросам
В общественной приемной администрации Кировского муни-

ципального района Ленинградской области по адресу: г. Кировск, 
ул. Новая, д.1, 1-ый этаж, Центр муниципальных услуг, проведут 
прием граждан по личным вопросам:

25 марта – глава администрации МО «Кировск», КОЛЬЦОВ 
Алексей Васильевич с 15 до 18 часов. 

27 марта – помощник депутата МО «Кировск», округ №8, 
ДУБРОВИНА Леонида Владимировича с 18 до 19 часов.

28 марта – депутат МО «Кировск», округ №4, МИХАЙЛОВ 
Сергей Борисович с 15 до 17 часов.

Уважаемые кировчане, если у вас есть вопросы или предло-
жения по работе депутатов в вашем округе, записывайтесь и при-
ходите на прием к вашему депутату!

Справки по телефону 8 (813 62) 23 814

По досадному недоразумению в статье «В память о 
сыновьях» («Неделя Нашего Города» № 58 от 15 фев-
раля 2014 г.) вкралась неточность. 

В числе оказавших благотворительную помощь при сооружении 
памятника «Жителям Кировского района, погибшим при исполнении 
воинского долга в мирное время» не была названа Кировская рай-
онная организация «Всероссийского общества инвалидов» (пред-
седатель Александр Кириллович Цай).

Приносим свои извинения.
Между тем члены этой общественной организации собрали на 

сооружение этого памятника 12000 рублей.
С радостью исправляем этот досадный промах и обязательно на-

пишем об этой организации в ближайших номерах нашей газеты.

В связи с непрекращаю-
щимися жалобами за-
страхованных лиц на не-
правомерный перевод их 
пенсионных накоплений 
в негосударственные пен-
сионные фонды (НПФ), 
Управление Пенсионного 
фонда призывает населе-
ние к бдительности!

Напоминаем, что посещение 
граждан на дому не входит в слу-
жебные обязанности сотрудни-
ков районных Управлений ПФР. 

Индивидуальные предпри-
ниматели к такой работе не при-
влекаются!

Пенсионный фонд не прово-
дит никакой агитации по перево-
ду средств пенсионных накопле-
ний в управляющие компании 
(УК) и НПФ!

Среди наиболее распростра-
ненных методов мошенничества 
можно выделить следующие:

- предоставление денежных 
услуг, любых других благ застра-
хованному лицу за подписание 
договора обязательного пенси-
онного страхования. Гражданину 
предлагают либо какую-то мини-
мальную оплату, либо помощь в 
поиске работы для того, чтобы 
он осуществил подписание дого-
вора обязательного пенсионного 
страхования,

- введение в заблуждение 
путем предоставления ложной 
информации застрахованному 
лицу на основе прогнозов, не 
имеющих под собой достаточ-
ных аргументов. 

В случае получения уведом-
ления о переводе денежных 
средств в УК или НПФ, которые 
застрахованное лицо не выби-
рало, гражданину необходимо 
направить заявление о неправо-
мерном переводе средств пенси-
онных накоплений в Пенсионный 
фонд по месту жительства.

Справки по телефону 
(81362)-28-344.

Заместитель начальника Управления 
И.А. Иванова

«Горячая линия»
20 марта 2014 года с 10:00 до 12:00 Управление ПФР в Киров-

ском районе Ленинградской области проводит «Горячую линию» 
для страхователей по вопросам:

• Единая форма отчетности в ПФР;
• Личный кабинет плательщика страховых взносов.

Телефон «Горячей линии»: 28-347.

Начальник Управления А.Н. Гуляева

Выплата пенсий 
согласно графику

Управление ПФР в Киров-
ском районе Ленинградской 
области сообщает, что на-
числение пенсий гражданам 
на февраль и март 2014 года 
районными Управлениями 
ПФР Санкт-Петербурга и Ле-
нинградской области осу-
ществлено в установленном 
порядке. Отправка сведений 
о начисленных к доставке на 
февраль и март 2014 года 
суммах в выплатные органи-
зации, а также их финансиро-
вание со стороны Отделения 
ПФР по Санкт-Петербургу и 
Ленинградской области осу-
ществлены своевременно.

Обращаем внимание по-
лучателей пенсий, что график 
выплаты пенсий формируется 
и утверждается ежемесячно с 
выплатными предприятиями 
(при этом дата выплаты пен-
сии в предыдущем месяце 
может не совпадать с датой 
выплаты в текущем месяце, 
например, из-за праздничных 
и выходных дней).

Напоминаем, что график 
выплаты (в том числе че-
рез Сбербанк России) раз-
мещается ежемесячно на 
официальном сайте ПФР, 
на странице Отделения ПФР 
по Санкт-Петербургу и Ле-
нинградской области pfrf.ru/
ot_peter в новостном блоке, а 
также в разделе об Отделе-
нии/график выплаты пенсий. 
График выплаты пенсий на те-
кущий месяц публикуют веду-
щие издания города и области.

Начальник Управления А.Н. 
Гуляева

ПЕНСИОННЫЙ ФОНД СООБЩАЕТ:

Остерегайтесь 
мошенников!

Новости общественных организаций

Не жгите траву!
Во вторник, 18 мар-
та в компании «Эм-Си 
Баухеми» для работ-
ников производства с 
отчётом о социально-
экономическом развитии 
МО «Кировск» за 2013 
год и о планах на 2014 
год выступил глава адми-
нистрации Алексей Васи-
льевич Кольцов.

На отчёте присутствова-
ло более 40 человек, которые 
могли задать руководителю го-
рода интересующие их вопро-
сы, как в устной форме, так и в 
письменной.

Отчёты данного формата 
администрация МО «Кировск» 
проводит уже более трех лет 
для тех граждан, кто не смог 
присутствовать по каким-либо 

причинам на официальном 
отчёте, который состоялся 27 
февраля 2014 года. 

Известно, что открытый 
диалог власти с народом по-
зволяет узнать обо всем из 
первых уст, обсудить все вол-
нующие проблемы, вместе 
найти пути их решения. Когда 
люди будут знать, над какими 
проблемами работает сегодня 
городская администрация и ка-
кая помощь требуется от каж-
дого из них, то обязательно 
будет достигнут эффективный 
совместный результат. 

На этой неделе глава му-
ниципального образования 
«Кировск» Вадим Валентино-
вич Некрасов и глава админи-
страции Алексей Васильевич 
Кольцов посетят еще ряд орга-
низаций и предприятий для от-
чёта перед жителями  о работе 
администрации.

Пресс-служба администрации 
МО «Кировск» 

Уважаемые моряки-подводники!
19 марта в России отмечается День моряка-подводника — профессио-

нальный праздник военнослужащих и гражданского персонала подводных 
сил Военно-морского флота Российской Федерации.

Искренне благодарим вас за самоотверженный ратный труд и большой 
вклад, который вы привносите в повышение престижа военной службы и 
патриотическое воспитание молодежи. Каждый из вас беззаветно предан 
своему призванию и по праву гордится принадлежностью к особому мор-
скому братству, ведь недаром говорят, что бывших подводников не бывает.

Мы поздравляем тех, кто покорил морские просторы, познал глубины 
океана и хочется выразить восхищение тем, что они, выбрав для себя столь 
нелегкий путь служения Родине, достойно несут службу в самых нелегких 
условиях. Пусть не случится никогда у вас непредвиденных ситуаций, а на 
берегу вас всегда будет ждать любовь ваших близких.

Глава МО «Кировск» В.В. Некрасов
Глава администрации А.В. Кольцов
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ГОРОДСКАЯ ЖИЗНЬ

После Отчета о социально-
экономическом развитии 
МО «Кировск» за 2013 
год мы получили вопросы, 
заданные участниками 
собрания Главам МО Ва-
диму Валентиновичу Не-
красову и Алексею Васи-
льевичу Кольцову, теперь 
начинаем публикацию от-
ветов на них.

Мы постарались разбить их 
на сходные разделы и попросили 
специалистов городской админи-
страции составить по ним справ-
ки. По данному блоку вопросов 
Вадиму Валентиновичу Некра-
сову помогал отвечать началь-
ник отдела архитектуры МО 
«Кировск» Александр Сергее-
вич Ткачев.

Житель Кировска Алексей 
Васильевич ДУДАРЕВ обратил-
ся с вопросами: 

- Зачем в Кировске строят 
столько торговых комплек-
сов? Нужны ли они горожа-
нам?

- В последнее время в Ки-
ровске построено несколько со-
временных торговых центров. 
Наличие этих торговых центров 
не только делает жизнь кировчан 
и гостей города более удобной 
и комфортабельной, приближа-
ет к ним торговые точки на уро-
вень «шаговой доступности», но 
и позволяет «включить» на этих 
торговых предприятиях «меха-
низм конкуренции». Чем выше 
в Кировске «уровень предло-
жения», от различных торговых 
предприятий и организаций, тем 
больше и лучше эти предприятия 
должны предложить горожанам 
товаров и услуг, назначать более 
низкую, доступную цену, в общем 
- бороться за своих покупателей. 
Конечно, жаль, что сетевые ма-
газины при этом преобладают, 
мне более симпатичны торговые 
предприятия, созданные нашими 
местными предпринимателями, 
которые дают работу кировчанам 
и способствуют развитию мест-
ных предпринимателей, произво-
дителей товаров и услуг для сво-
их земляков.

Кировчанин Владимир Алек-
сандрович БАРАНОВ разделил 
свой вопрос на три части: 

- Каков статус жилых до-
мов, строящихся сейчас в Ки-
ровске? 

- Строительные организации 
– застройщики позиционируют 
жилье в строящихся и сданных 
в Кировске новых домах, как 
жилье среднего и массового 
уровня. Так же это жилье пози-
ционируется по критериям Пра-
вительства Ленинградской об-
ласти. Это касается и площади 
квартир и дополнительного каче-
ства инфраструктуры: парковоч-
ных мест, бытового и коммуналь-
ного обслуживания жильцов. Это 
дома, прежде всего, для молодо-
го поколения.

- Имеется ли статистика 
приобретателей квартир в 
этих домах? Какова среди них 
доля кировчан?

- Статистика приобретаемых 
квартир – вопрос к организа-
циям - застройщикам. В любом 
случае, люди, приобретшие 
квартиры в этих домах являют-
ся или будут кировчанами. Это 
не подлежит сомнению. В 2014 
году часть квартир по бульвару 
Партизанской Славы, д.5, будет 
передана кировчанам - обману-
тым дольщикам из «Социальной 
инициативы». В доме на Пио-
нерской улице более 25% жилья 
приобретены кировчанами, еще 
часть квартир достанутся жите-
лям нашего района

- Будут ли жители новых до-
мов иметь возможность найти 
в Кировске работу?

- Несмотря на сложности, 
связанные с общим состояни-
ем экономики в стране и мире, 
предприятия Кировска продол-
жили инвестировать средства 
в расширение и инновации. 
«РЭМОС-АЛЬФА», завод «Ла-
дога», КДК, ООО «Бустер», 
Констрактор Рус и некоторые 
другие - в общем инвестирова-
ли в основной капитал 212 мил-
лионов 815 тысяч рублей и 483 
миллионов 691 тысяч рублей 
в строительство. Наше МО со-
действовало развитию бизнеса 
в городе (в том числе, помощь 
в ремонте и обслуживании 
объектов инженерных комму-
никаций на Южной промыш-
ленной зоне «Дубровка»). К со-
жалению, не удалось прийти к 
взаимопониманию в создании 
частно-муниципальных управ-
ляющих компаний на Южной и 
Восточной производственных 
зонах. Позиция районных вла-
стей блокировала согласование 
и выделение земельных участ-
ков для выставления их на кон-
курс. Но бизнес в Кировске раз-
вивался, появлялись и новые 
рабочие места для кировчан: в 
том числе для развития в горо-
де бизнеса были построены два 
административно-офисных цен-
тра на улицах Новая и Север-
ная. Детский сад на бульваре 
Партизанской Славы, д.7 тоже 
даст кировчанам новые рабо-
чие места и молодые родители 
в нашем городе получат больше 
возможностей в организации 
своего рабочего времени.

Мы сегодня прорабатываем 
совместную с предпринимателя-
ми программу информирования 
граждан об открытии в городе 
новых вакансий. Думаю, что и 
наш муниципалитет, и наш сайт, 
и наша газета будут продвигать 
этот вопрос в своих постоянных 
рубриках. Муниципалитет за-
интересован в создании новых 
рабочих мест для кировчан, ко-
торые работают сегодня вне Ки-
ровска. 

Соб. инф.
Фото Ольги Калиной 

Для планирования и организации ка-
питального ремонта многоквартирных 
домов постановлением Правительства 
Ленинградской области от 26 декабря 
2013 года утверждена Региональная 
программа капитального ремонта обще-
го имущества многоквартирных домов 
на 2014-2043 годы. Срок реализации 
Региональной программы - 30 лет. Дан-
ная программа включает в себя пере-
чень многоквартирных домов, перечень 
видов работ по капитальному ремонту 
общего имущества МКД, плановый год 
проведения капитального ремонта.

Жилищный кодекс (ст. 170 ч. 3) определил способы 
формирования фонда капитального ремонта многоквартир-
ного дома:

1. перечисление взносов на капитальный ремонт на спе-
циальный счет в кредитной организации;

2. перечисление взносов на капитальный ремонт на счет 
регионального оператора (общий счет регионального опера-
тора или специальный счет регионального оператора).

Владельцем специального счета может быть только 
ТСЖ, ЖСК, ЖК или региональный оператор. В соответствии 
с Законом Ленинградской области № 82 был создан регио-

нальный оператор - Некоммерческая организация «Фонд 
капитального ремонта многоквартирных домов Ленинград-
ской области».

В течение двух месяцев после официального опублико-
вания Региональной программы капитального ремонта, соб-
ственниками помещений в МКД должно было быть принято 
решение о выборе способа формирования фонда капиталь-
ного ремонта.

Председатель Комитета по ЖКХ и транспорту Констан-
тин Полнов на встрече губернатора с депутатами парламен-
та, которая состоялась 11 марта 2014 года сообщил, что в 
Ленинградской области из 12 тысяч домов жители только 
одной тысячи высказались относительно того, где им копить 
деньги на капитальный ремонт. Жители 714 домов выска-
зались за накопление на специальном счёте регионально-
го оператора, 162 - на специальном счёте банков, 92 - на 
общем счёте регионального оператора.

Жители остальных домов, то есть около 93 процентов, 
не сделали выбор в пользу ни одного из вариантов, следо-
вательно, их накопления на капитальный ремонт пойдут на 
общий счёт регионального оператора. 

В Региональную программу капитального ремонта на 
территории МО «Кировск» включены многоквартирные 
дома в количестве 177 домов. Также в Кировске и пос. Мо-
лодцово были проведены общие собрания собственников 
помещений во всех многоквартирных домах по вопросу ка-
питального ремонта в период 2014-2043 г.г. 

По итогам общих собраний администрация МО «Ки-
ровск» информирует жителей о выбранных способах фор-
мирования фонда капитального ремонта в многоквартир-
ных домах:

- специальный счет открыт в 32 (18%) домах, где жители 
занимают активную жизненную позицию и неравнодушны к 
судьбе своего дома;

- в оставшихся 145 (82%) домах, где жители заняли вы-
жидательную позицию, в соответствии с областным законом 
за них судьбу будут решать органы местного самоуправления 
(общий счет регионального оператора - «котловой метод»).

Если сравнивать областные показатели - 7% с показа-
телями города Кировска - 18 %, то можно сказать, что бла-
годаря слаженной работе управляющих компаний, советов 
домов, городской администрации в нашем городе большее 
количество домов приняли самостоятельный выбор, чем в 
Ленинградской области.

Пресс-служба администрации МО «Кировск»
Фото Елены Сухоносовой

В минувший четверг, 13 марта в 
конференц-зале администрации состо-
ялись публичные слушания по отчету об 
исполнении бюджета муниципального 
образования «Кировск» за 2013 год. 

С приветственным словом выступил глава муниципаль-
ного образования «Кировск» Вадим Валентинович Некрасов. 
На публичных слушаниях присутствовал глава администра-
ции Алексей Васильевич Кольцов. Для отчета перед жителя-
ми слово было передано Ольге Юрьевне Григорьевой - на-
чальнику финансового управления.

Проект решения «Об утверждении отчета об исполнении 
бюджета муниципального образования «Кировск» Киров-
ского муниципального района Ленинградской области за 
2013 год» был опубликован в газете «Неделя нашего горо-
да» от 12 февраля 2014 года №57. С электронным вариан-
том газеты можно ознакомиться на сайте администрации.

2013 год с точки зрения формирования и расходова-
ния бюджета выдался не простым. Начальник финансового 
управления Ольга Юрьевна Григорьева, отметила, что: «… 
планируя бюджет по доходам на 2013 год… мы ориенти-
ровались на проработанные и поддержанные руководством 
района (правда предыдущего состава) решения по заключе-
нию инвестдоговоров и формировании для продажи шести 
земельных участков промышленного и торгово-офисного 
назначения. Это приносило бюджету МО «Кировск» 85 млн. 
руб., в том числе по инвестдоговорам – 17,0 млн. руб., и от 
продажи участков - 68 млн. руб. К сожалению, смена руко-
водства района в конце 2012 года нарушила преемствен-
ность решений принятых старым руководством, все до-
говоренности рассыпались. Таким образом, изначальный, 
тяжело сведенный баланс нашего бюджета был разбалан-
сирован. Выйти из сложившейся ситуации помогла слажен-
ная, досконально выверенная, продуманная работа нашего 
Муниципального образования, администрации Кировска. 
Для компенсации бюджетных потерь нами был разработан 
проект планировки и межевания северной части Кировска, 
поставлены на кадастровый учет 34 земельных участка под 
ИЖС, подготовлен пакет документов для продажи муници-

пального имущественного комплекса Набережная-15. В це-
лом мы рассчитывали на поступления от продажи этих объ-
ектов в конце декабря 2013 в размере 40 млн. руб., однако 
аукционы прошли только в январе и поступления от продаж 
участков под ИЖС – это уже доходы бюджета 2014 года. Но 
при этом, муниципальное образование все-таки обеспечи-
ло софинансирование из местного бюджета для участия в 
федеральных и областных программах в размере 20,1 млн. 
руб., что позволило дополнительно привлечь в бюджет МО 
из других бюджетов денежные средства в размере 53,3 млн. 
руб.» 

В результате проведённых слушаний за предложение 
«Утвердить отчет об исполнении бюджета муниципального 
образования «Кировск» Кировского муниципального района 
Ленинградской области за 2013 год по доходам в сумме 207 
235,64 тысяч рублей, по расходам в сумме 226 316,86 тысяч 
рублей с дефицитом в сумме 19 081,22 тысяч рублей» при-
сутствовавшие проголосовали единогласно.

Соб. инф.
Фото Елены Сухоносовой

Публичные слушания  
по исполнению бюджета за 2013 год

Капитальный ремонт многоквартирных 
домов в Ленинградской области

Совещание по капитальному ремонту

В.В. Некрасов отвечает  
на вопросы кировчан

Выступает глава администрации города  
Алексей Васильевич Кольцов, за столом сидят: 

глава МО «Кировск» Вадим Валентинович Некрасов 
и начальник финансового управления  

Ольга Юрьевна Григорьева

Отвечая  
на вопросы 
горожан
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25 марта в нашей стране будут 
отмечать свой профессиональ-
ный праздник работники куль-
туры. В этот день праздник от-
мечают хранители и создатели 
культуры — сотрудники музеев 
и библиотек, деятели театров и 
концертных организаций, спе-
циалисты домов культуры, го-
родских и деревенских клубов, 
коллективы художественной са-
модеятельности. И, конечно же, 
к своему празднику они тради-
ционно организуют множество 
прекрасных культурных меро-
приятий. В преддверии этого дня 
о современной культуре в нашем 
городе  мы поговорили с мудрым 
руководителем городского Дома 
культуры, прекрасной женщиной 
и интересным собеседником -  
Нонной Викторовной Бойковой. 

- Нонна Викторовна, учитывает ли 
РДК  в своей работе интересы жите-
лей? Если да, то какие, что сегодня 
больше интересует горожан?

-  Безусловно, учитываем.  Мало того, 
жители теперь сами заявляют о своих ин-
тересах – это прекрасно. Представители 
общественных формирований города, 
кировчане, находящиеся на заслужен-
ном отдыхе, все чаще хотят провести 
свой досуг в кругу друзей, за чашкой чая 
или побывать в Санкт-Петербурге на экс-
курсии или в театре. Наше учреждение 
создает все условия для удовлетворе-
ния потребностей уважаемых ветера-
нов войны и труда, активистов и просто 
неравнодушных людей. Вечера отдыха 
и танцев, театральные гостиные, тема-
тические концерты, встречи за круглым 
столом, цветы и подарки, праздничные 
приемы, экскурсионные поездки, похо-
ды в театры и музеи организует отдел 
по связям с общественностью, в котором 
трудятся наши опытнейшие сотрудники 
-  Артемова Татьяна и Кудряшова Ирина.   
Желающие заниматься творчеством на-
ходят себе дело по душе в коллективах 
декоративно-прикладного искусства (ру-
ководитель Чистякова Юлия) и хорового 
творчества (Воробьева Зинаида и Бар-
дюков Геннадий).

Востребованы среди нашего населе-
ния активные формы отдыха, особенно 
семейного. Для родителей с детьми ра-
ботники культуры часто организовывают 
игры по станциям, где каждый может про-
явить себя в ловкости, смекалке, умениях 
и навыках. Такие массовые мероприятия 
проходят в городском парке культуры и 
отдыха, заведует которым Сенотрусова 
Вера. Культурно-техническое обеспе-
чение осуществляет целый коллектив 
- Кузьмин Павел, Богачев Дмитрий, Тиф-
лисов Владимир, Струков Сергей, Сасин 
Анатолий, Кузьмин Андрей, Фролов  Сер-
гей. Играя вместе с детьми, родители соб-
ственным примером показывают – «что 
такое хорошо, и что такое плохо», а дети, 
как правило, личным примером воспиты-
ваются куда эффективнее, чем словами. 

- Давно известен тот факт, что мо-
лодежь - это будущее государства.  
Скажите, а как ДК приобщает к культу-
ре новое поколение?

- Это – одна из самых важных задач 
нашего Дома культуры. В учреждении ра-
ботают отделы по работе с детьми и мо-
лодежью, которые возглавляют молодые 
и очень инициативные специалисты свое-
го дела – Васильева Елена и Генерало-
ва Екатерина.  Детские познавательные 
игровые программы, клубы по интересам, 
поддержка и развитие волонтерского дви-
жения, развитие творческих талантов под-
растающего поколения -  вот направления 
социально-культурной деятельности этих 
специалистов. Приобщением молодежи 
к физической культуре и спорту занима-
ется  Грушко Ольга.  80% коллективов 
народно-художественного творчества 
нашего Дома культуры – детские. Хорео-
графия, театр, вокал, прикладное творче-

ство, игра на музыкальных инструментах 
– эти виды искусства осваивают дети и 
молодежь города под умелым руковод-
ством профессиональных руководителей. 
Особую лепту в деле приобщения к куль-
туре молодежи вносят Комкова Нтаталья 
и Небратенко Владимир, Мифоленкова 
Диана и Банкова Любовь, Полянская Ла-
риса, Шестакова Мария, Ермолова Оль-
га, Костина Елизавета, Сахарова Мария. 
Творческие коллективы этих руководите-
лей активно и с удовольствием посещают 
подростки и молодежь, постигая азы на-
родного творчества, приобщаясь к миру 
культуры и искусства.  

- На ваш взгляд, культурный уро-
вень россиян, в частности наших горо-
жан, изменяется? В какую сторону?

- …Меняется. Причем есть как пози-
тивные, так и негативные изменения. Ду-
ховные ценности меняются на ценности 
материального благополучия, повышен-
ную общественную активность все боль-
ше проявляет та часть общества, которая 
зачастую руководствуется сугубо лич-
ными, потребительскими мотивами. Это 
печально… Но есть и ряд положительных 
моментов. Посмотрите, как раскрепости-
лось сознание нашего населения! Разви-
ваются общественные объединения, ас-
социации, движения, клубы, расширяются 
виды и формы художественного творче-
ства, возрождается интерес к обрядам, 
обычаям. А самое главное, наши горожа-
не любят   свою «малую родину», испы-
тывают гордость за свою территорию, где 
родились и живут. 

- Сегодня легко выживать культуре 
или существует некий диссонанс с об-
ществом, властью?

- Само понятие «культура» – много-
значно. Это и процесс, и результат, это 
способ жизни человека, это отношения 
и деятельность, норма поведения и це-
лая система. Каждый уважающий себя 
человек, независимо от того является ли 
он простым обывателем, представителем 
общественности или власти, понимает, 
что культура не производит материальных 
благ, но жить без культуры невозможно. 
«Культура государства зависит не от 
министра культуры, а от культуры всех 
его министров» - слова не мои, но соглас-
на с ними полностью. И я рада, что и с де-
путатским корпусом, и с администрацией 
муниципального образования «Кировск» 
у нас есть взаимопонимание по вопросам 
развития сферы культуры в городе 

- И напоследок самый животрепе-
щущий вопрос - когда РДК будет справ-
лять новоселье в обновленном здании? 
И чем будете удивлять своих посетите-
лей в отремонтированном доме?

- Вопрос действительно, животрепе-
щущий. Мы – работники учреждения куль-
туры нашего города, как и все его жители, 
с нетерпением ждем этого радостного со-
бытия, но о новоселье говорить еще рано. 
А уж о том, чем мы будем там удивлять 
своих посетителей – тем более. Есть хоро-
шее выражение «Не сделал – не кричи», 
поэтому на сегодняшний день предпочи-
таю выполнять свою работу, а подробнее 
обо всем поговорим уже в обновленном 
здании.

ГОРОЖАНЕ

Культура государства зависит… 
от культуры всех его министров

В преддверии Всероссийского дня работников культуры мне 
хочется от всего сердца поздравить весь коллектив «Район-
ного Дома культуры» города Кировска с профессиональным 
праздником. Пожелать оптимизма и энергии, здоровья и 
радостных событий, счастья, благополучия, положительных 
эмоций, творческих находок и вдохновения! 

Коллеги! 
Извечен труд Ваш! 

Вы всегда нужны – в часы торжеств и в трудные минуты!
Во всех концах и уголках страны без Вас – никак! 

Виват! Виват! Салют Вам!
      Н . Бойкова

Людмила Царькова
Фото из личного архива Н.В. Бойковой  

и архива ДК
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ГОРОЖАНЕ

Зимние. 
Жаркие. Наши

О том, как это было, нам 
рассказала участница на-
родного ансамбля - Диана  
Львова.

- Давно ли ты выступаешь в 
составе «Фейерверка»?

- Я пришла в «Фейерверк» 
абсолютно случайно. На тот мо-
мент у меня было достаточно 
много свободного времени, и 
мне захотелось просто чем- то 
заняться: пойти в танцевальный 
кружок, художественную школу. 
А потом я увидела набор дево-
чек, которые хотят научиться 
играть на барабанах, и решила 
попробовать свои силы.

- Расскажи, пожалуйста, о 
том, как вы выступали в Сочи.

- Первый раз о выступлении на 
Олимпиаде нам сообщил наш ру-
ководитель, Наталья Николаевна 
Комкова. Мы очень обрадовались 
такой новости и были горды за 
то, что наш ансамбль будет пред-
ставлять Ленинградскую область. 
Наша группа ездила в Сочи в со-
ставе 22 участников и 6 сопрово-
ждающих. Мы выступали в Олим-
пийском парке перед большим 
количеством людей. Лично меня 
переполняло чувство радости, 
потому что мне посчастливилось 
побывать на таком историческом 
событии в мире спорта. 

- Встречали ли вы в Сочи 
известных личностей: спор-
тсменов, тренеров, артистов?

- Да, издалека мы увидели 
Бари Алибасова, который не спе-
ша прогуливался по парку. 

- Что больше всего запом-
нилось тебе в Сочи?

- Больше всего мне запомнился 
сам Олимпийский парк, он очень 
большой и красивый, в нем было 
много современных строений. Про-
хожие восхищались тем, как мы вы-
глядели, как мы выступали. Многие 
хотели с нами сфотографировать-
ся, что было очень приятно.

- Главный лозунг сочинской 
зимней олимпиады звучит: «Зим-
ние. Жаркие. Твои». Скажи, ты 
почувствовала, что они действи-
тельно зимние, жаркие, твои?

- Безусловно, в Сочи чувство-
валась какая-то особенная ат-
мосфера, особый «русский» на-
строй на победу. Эта Олимпиада 
действительно оказалась нашей, 
потому что наша сборная оказа-
лась первой и непобедимой, что 
не могло не радовать. И песня, 
прозвучавшая на открытии Олим-
пийских игр, воплотилась в реаль-
ность: «нас не догонят»!

Ангелина ДЕРЯГИНА
Фото из личного архива Д.Львовой

- Наталья Николаевна, рас-
скажите, как ваш коллектив по-
пал в олимпийский Сочи?

- В 2012 году мы ездили на 
фестиваль в Сочи. Там среди 
барабанщиц мы взяли гран-при. 
Управление культуры департа-
мента Сочи уже тогда нас за-
метило. Они заинтересовались 
нашими планами, и мы оставили 
им свои координаты. Для того 
чтобы попасть в Сочи на Олим-
пийские Игры, нужно было прой-
ти отборочный тур в Москве. Мы 
подготовили все документы, от-
правили их с диском с нашими 
выступлениями. Около года шло 
рассмотрение. И вот, в сентябре 
2013 года, пришёл ответ, что мы 
прошли отборочный тур. Мы об-
радовались и начали подготовку к 
Олимпиаде.

- Почему решили участво-
вать в отборочном туре?

- Это была моя личная мечта 
– попасть на Олимпиаду. Когда 
я узнала, что в Сочи будут про-
ходить Олимпийские Игры, я ду-
мала, что поеду туда волонтёром. 
Но потом, когда объявили кон-
курсную культурную программу, я 
подумала попробовать с коллек-
тивом, а если не получится – то 
волонтёром. Получилось! Мечта 
сбылась!

- Какая была атмосфера в 
олимпийском Сочи, когда вы 
туда приехали?

- Самая доброжелательная. 
Публика была патриотично на-
строена. Чувствовалось, что 
наша страна переживает важное 
событие мирового значения. И 
любой человек, будь то волонтёр, 
болельщик или человек из дело-
вого офиса, работал на то, чтобы 
у всех приезжих гостей, участни-
ков Олимпиады остались самые 
яркие впечатления! Это было здо-
рово!

- С какой программой ваш 
коллектив покорял Сочи?

Были отобраны самые лучшие 
номера из золотого фонда. Вот 
уже 5 лет у нас существует шоу-
группа барабанщиц, поэтому мы 
создали концертную программу, 
где чередовались номера ансам-
бля танца и шоу-группы барабан-
щиц. Иногда приходилось перео-
деваться за минуту, чтобы успеть 
всё сделать.

- Что лично вам понравилось 
в олимпийской столице - Сочи?

- Конечно, сбылась мечта. 
Самый яркий момент – когда мы 
увидели олимпийский огонь. Даже 
стояли около него, отрабатывали 
программу на публику. У нас было 
сделано 3 варианта программы по 
просьбе организационного коми-

тета. Первый - программа с музы-
кальным райдером, т.е. с техниче-
скими условиями. Вариант, когда 
мы можем разделить коллектив, 
так что одни – в одном конце, дру-
гие – в другом. И третий вариант, 
когда нет никакого технического 
райдера т.е. ни звука, ни света, 
ничего. Это называлось мобиль-
ной активностью. У нас в первый 
день был шок, когда состоялось 
шесть мобильных активностей. 
Мы пришли без рук, без ног, но 
были абсолютно счастливы оттого, 
что публика реагировала очень по-
ложительно. К нам даже прибежал 
посол Филиппин и очень просил 
сфотографироваться с ним. Сфо-
тографировались! (улыбается)

- Вы успели посетить какие-
либо соревнования?

- Наши мальчики успели схо-
дить на хоккейный матч с уча-
стием Норвегии. Они были счаст-
ливы, ведь посетили матч на 
Олимпийских играх. Сам факт, 
что они там побывали, равен по-
беде!

- Но, мы знаем, что вы попа-
ли и на паралимпиаду…

- Во время Олимпийских Игр 
организаторы попросили наши 
координаты. Через 2 дня после 
Олимпиады нам позвонили с 
просьбой поучаствовать в цере-
монии приветствия атлетов на 
паралимпиаде. Для каждой из 45 
стран был соответствующий тор-
жественный церемониал с подня-
тием флага. Была рота почётного 
караула из Подмосковья. Всё это 
проходило в Олимпийской дерев-
не. Для паралимпиады пришлось 
делать другую программу - с уча-
стием только барабанщиц. Нам 
нужно было сориентироваться с 
программой за одну репетицию, 
правда после этого пришлось 
долго и упорно поработать и ве-
чером, и утром.

- Какие из посещённых вами 
конкурсов, по вашему мнению, 
являются самыми значимыми? 

- Сочи, конечно, самое пре-
красное событие. До этого мы 
дважды ездили в Норвегию по-
сле Олимпиады-94, в 1999 году и 
2002 годах, там мы впервые уви-
дели Олимпийскую деревню. Мы 
ездили по приглашению профсо-
юзов, один из видов их деятель-
ности – поддерживать творческие 
коллективы, на их усмотрение, в 
России. Таким образом, они под-
держивают нас материально. Эту 
помощь мы используем для по-
шива костюмов и приобретения 
реквизита. Коллектив каждый год 
старается куда-нибудь выезжать. 
В этом и интерес. Во-первых, ре-
бята получают опыт общения. Во-
вторых, у них появляется мотива-
ция, стимул к работе. В прошлом 
году это была поездка в Болга-
рию. Там проходил международ-
ный фестиваль «Солнце. Море. 
Красота».

- Есть ли у Вас планы поез-
док на ближайшее время?

- Конечно, мы всё планируем 
заранее. Важно, чтобы коллектив 
развивался и рос. Дети должны 
видеть результат работы других 
ребят, они начинают думать и 
анализировать по-другому. Они 
видят живой пример чужой рабо-
ты и оценивают себя по-другому. 
Сейчас младшая группа будет 
участвовать в областном кон-
курсе. 24 марта мы принимаем 
участие в международном кон-
курсе «Славянский кубок» в 
Санкт-Петербурге. 

В заключение, хочется сказать 
огромное спасибо Нонне Викто-
ровне Бойковой и коллективу ДК, 
администрации Кировска и всем 
жителям города за поддержку.

Дарья Тимофеева
Фото из архива коллектива

Олимпийский «Фейерверк»

Олимпийский «Фейерверк»Олимпийский «Фейерверк»
Событие, которое точно войдет в историю нашей 
страны – Олимпиада в Сочи. Прогремели все торже-
ственные салюты закрытия зимних, жарких, наших 
Олимпийских игр 2014, но о том, как это было, еще 
долго будут вспоминать и рассказывать. Эти игры за-
помнятся не только славными победами российских 
олимпийцев и паралимпийцев, но и культурной про-

граммой, которая была «соткана» как лоскутное 
одеяло из обилия творческих коллективов со всей 
России. Наш регион на Олимпиаде представляли ре-
бята из Кировского района - народный самодеятель-
ный коллектив «Фейерверк». О своих олимпийских 
победах и переживаниях нам рассказала руководи-
тель коллектива - Наталья Николаевна КОМКОВА.

Коллектив «Фейерверк» существует с 1983 года. Это опытные 
ребята, на счету которых не одно международное выступление, 
у них имеется золотой фонд репертуара. Здесь чтят ветеранов 

коллектива и соблюдают  преемственность поколений.



№ 12 (63) 20 марта 2014 г.

6 http://www.kirovsklenobl.ru

АКТУАЛЬНО

СОВЕТЫ УПРАВДОМА

Посчитаем…
Наш уважаемый и неутомимый Управдом продолжает совето-
вать горожанам, как сделать так, чтобы наше ЖКХ не было «го-
ловной болью», «вечной проблемой», «неустройкой», а стало 
бы настоящим источником радости, уюта и тепла в наших до-
мах. Мы, вместе с нашим постоянным ведущим Аркадием Бо-
рисовичем РЫБКИНЫМ, уверены – в нашем МО «Кировск» 
жилкомхоз обязательно станет образцовым. Надо только при-
ложить к этому силы, многократно умноженные знанием.

Сегодня мне хочется начать наш 
«диалог» с небольшого вступления. 
Сами понимаете, тема обязывает: «Как 
выиграть бой у коммунальщиков?»

И в этой связи мне приходит на ум 
история, рассказанная нашей знамени-
той певицей Лолитой. Коммунальщики 
хотели получить с певицы полмиллиона 
рублей. Но остались с носом.

В чем же была «фишка» этого, до-
статочно редкого пока у нас события. 

Дело в том, что Лолита «взбунтова-
лась и якобы не оплачивала» управляю-
щей компании жилищно-коммунальные 
платежи. Вступать в ТСЖ не собиралась 
(не хотела нести в кассу непонятные, 
дополнительные членские взносы) и 
другие странные поборы вносить отка-
зывалась. Не знаю, чем уж руководство-
валась УК, ведущая хозяйство в доме, 
где живет Лолита, но эти управленцы 
даже не удосужились придать своим за-
просам вид официальности. Так что до-
кументов, подтверждающих законность 
претензии данного ТСЖ к собственнице 
жилья, в наличии не оказалось, а, стало 
быть, и претензии были признаны юри-
дически ничтожными, необоснованны-
ми.

Ситуация эта, между тем, не анекдо-
тична и не уникальна. В практику управ-
ляющих компаний часто закрадывается 
странное желание насчитать оплату 
«сверх». 

Откуда же берутся такие желания? 
Как накручиваются цифры? 
И что делать, если с такими сомни-

тельными требованиями обратились к 
Вам и Вашим соседям?

Попробуем разобраться в этом «по-
шагово».

Шаг 1. За что платим?
Прежде всего, плата за жилье у соб-

ственников квартир, вне зависимости 
члены они ТСЖ или нет, складывается 
из двух составляющих: расходы на со-
держание и ремонт жилого помещения 
и оплаты коммунальных услуг (ст. 154 
ЖК РФ).

Так что ни УК, ни ТСЖ не могут при-
нимать решение о взыскании комму-
нальных платежей «от фонаря». Из чего 
же складывается плата за услуги ЖКХ 
более углубленно.

Коммунальные услуги, включают в 
себя:

- холодное и горячее водоснабжение;
- водоотведение (канализацию);
- электроснабжение;
- газоснабжение;
- отопление.
Тарифы на эти услуги устанавли-

ваются контролирующими органами 
власти – региональными и местными 
(к примеру, РЭК – Региональной энер-
гетической комиссией). Предельные же 
индексы повышения тарифов определя-
ются на уровне федеральном.

Жилищные услуги предполагают 
услуги по содержанию и ремонту жилых 
помещений.

Плата за них устанавливается об-
щим собранием жильцов, собствен-
ников и нанимателей жилья. Ни УК, ни 
правление ТСЖ НЕ ВПРАВЕ НАВЯЗЫ-
ВАТЬ какие-то платежи на содержание 
жилья, если они не утверждены общим 
собранием.

С жилищными услугами разобрать-
ся, как правило, достаточно сложно. 
Именно по этому поводу, кстати, и 

предъявляли свои претензии предста-
вители ТСЖ к «мятежной» Лолите. 

И тут на самом деле могут возник-
нуть проблемы!

Ведь если собственники и нанима-
тели не сумели провести общего со-
брания, то расценки с УК согласовывает 
орган местного самоуправления. Так 
сейчас и случается чаще всего. Ведь 
жильцы не понимают и не верят в то, 
что они могут хоть как-то повлиять на 
свои расходы и свою жизнь, в спорах с 
жилкомхозовцами. И поэтому на такие 
собрания не ходят.

Но даже в этом случае у управлен-
цев должны иметься документы, под-
тверждающие расчеты заявленных ими 
цифр. Эти документы должны предо-
ставляться жильцам по их требованию 
незамедлительно. ЕСЛИ ТАКИХ ДОКУ-
МЕНТОВ ИЛИ РЕШЕНИЯ ОБЩЕГО СОБРА-
НИЯ НЕТ, ТО НЕТ И ПРАВА ТРЕБОВАТЬ С 
ВАС КАКИЕ-ТО ДЕНЬГИ.

Это и показал в полной мере судеб-
ный процесс Лолиты.

Шаг 2. Управленец, дай ответ.
Итак, по Вашему заявлению УК или 

ТСЖ ОБЯЗАНЫ ПИСЬМЕННО РАЗЪЯС-
НИТЬ, на каком основании взымается та 
или иная сумма, указанная в платежной 
квитанции, какие имеются для нее пра-
воустанавливающие документы, из чего 
складываются тарифы.

Требуя такую информацию, Вы дей-
ствуете строго в рамках ст. 161 ЖК РФ 
и постановления Правительства РФ от 
23.09.2010 № 731.

Как показывает практика, УК часто 
включают в установленную сумму пла-
тежа «за жилье» услуги, которые к ней 
совсем не относятся. Например: услуга 
охраны, которая может распадаться при 
этом на подуслуги: надзор за охраной, 
приобретение и поддержание техниче-
ских средств охраны. Так получается 
«накрутить» много лишних десятков, а 
иногда и сотен рублей.

Такие «услуги» включаются в пла-
тежный документ, что называется «на 
авось» - вдруг не заметят.

Разобраться в этом можно только 
получив ПОЛНУЮ, ПИСЬМЕННУЮ рас-
кладку (важно чтобы она была именно 
письменной). В ней Вы и увидите какие 
услуги Вам навязаны, от каких из них 
толку вообще «ноль», а какие предо-
ставляются по чрезмерно завышенным 
ценам.

Эту информацию можно использо-
вать при СОСТАВЛЕНИИ ЖАЛОБ, обра-
щении в КОНТРОЛИРУЮЩИЕ ИНСТАН-
ЦИИ, а при необходимости – В СУД.

Опять же, практика показывает, что 
во многих случаях уже только реши-
мость обратиться в контрольные органы 
и суд, заставляют УК и ТСЖ доброволь-
но устранить претензии своих нанимате-
лей – жильцов. 

Так цифры коммунальных расчетов 
могут обратиться в меньшие, но более 
приятные для Вас квартирные платежи.

Бывает, правда, что здравый смысл, 
решимость и точный расчет, все же не 
оказывают на коммунальщиков долж-
ного воздействия.

Тогда – ЖАЛУЕМСЯ!
Но об этом уже в следующем номе-

ре нашей газеты.

Аркадий РЫБКИН

(продолжение следует)

14 марта в Шлиссельбургском КСК 
«Невский» состоялся II съезд Обще-
российского общественного движения 
по увековечиванию памяти погибших 
при защите Отечества - «Поисковое 
движение России». В работе съезда 
принял участие главный редактор га-
зеты «Неделя нашего города» Антон 
Данилец.

В этот день здесь собрались поисковики со всей Рос-
сии. Эти люди несут свою благородную Миссию памяти 
уже многие годы. «Война не закончена, пока не похоронен 
последний павший солдат», - так сказал когда-то великий 
русский полководец Александр Васильевич Суворов. И, 
помня об этом, они начали собираться в поисковые отря-
ды и движения «по зову сердца, по велению души». Они 
не создавались «сверху», но были удивительным приме-
ром общественной самоорганизации, самодисциплины, 
гражданского долга.

Война должна закончиться! И вот, несколько лет на-
зад важность и чистота их целей  была осознана 
обществом, в полной мере, воспринята властью. 

Второй съезд «Поискового движения России» начал-
ся приветственным словом полпреда Президента России 
в СЗФО Владимира Булавина. 

От имени главы государства он отметил, что поис-
ковики выполняют важнейшую государственную задачу 
и приближают тот день, когда на территории страны не 
останется неучтенных воинских захоронений. 

Губернатор Ленинградской области Александр Дроз-
дено, так же прибывший на Съезд в качестве гостя, высту-
пая перед участниками съезда, отметил, что региональное 
правительство поддерживало и будет поддерживать по-
исковые отряды:

– Вы сохраняете память о погибших на нашей земле 
солдатах Великой Отечественной войны. Наша задача - 
помочь сохранить результаты вашей нелегкой работы. И 
действительно, в сотрудничестве и при поддержке власти 
- федеральной, региональной, местной - работа поис-
ковиков становится лучше, наполняется новыми возмож-
ностями, открывает новые грани. 

В России работают сейчас 40000 поисков. Они объ-
единены в 68 региональных отделений (уже на Съезде 
нам сообщили, что поданы заявки о вступлении еще 2 
российских регионов), которые действуют во всех феде-
ральных округах Российской Федерации. Даже в тех, ко-
торые можно было бы назвать «тыловыми»: Уральском 
и Сибирском. 

Ленинградская область не случайно была выбрана 
для проведения Всероссийской «Вахты памяти – 2014». 

В последние годы на Ленинградской земле «подня-
ты» и захоронены 70000 павших бойцов Красной Армии, 
5000 из них «возвращены имена». Об их подвиге, жизни 
и смерти, месте последнего упокоения теперь знают их 
потомки: дети, внуки, родственники, земляки.

В 2014 году отмечаются такие знаменательные даты, 
как 70-летие полного освобождения Ленинграда от вра-
жеской блокады, столетие начала Первой мировой войны, 
75 лет с начала «Зимней войны». Руководство Ленинград-
ской области приняло решение о строительстве нового 
здания музея-заповедника «Прорыв блокады Ленингра-
да», где планируется разместить созданную областными 
поисковиками трехмерную панораму «Прорыв».

– Это хороший пример сотрудничества поискового 
движения и власти. Новые площади для экспозиции да-
дут нам и дополнительные возможности, в том числе для 
патриотического воспитания подрастающего поколения, 
– сказал Александр Дрозденко.

На съезд прибыли делегации из 61-го регионального 
отделения, всего 110 человек. Почетным гостем съезда 
был, помимо уже названых Владимира Булавина и Алек-
сандра Дрозденко, глава Департамента по региональной 
политике администрации Президента РФ, Герой России - 
Алексей Романов. 

Председательствовала на съезде и.о. ответственного 
секретаря ООД «Поисковое движение России» Елена Цу-
наева.

Во время работы Съезда я поговорил с поисковиком, 
приехавшим к нам из Великого Новгорода:

- Не знаю, что привело меня в поисковый отряд. Еще 
в школе узнал про поисковый отряд, сразу пришел, сразу 
начал работать. Это не требовало обоснования, какой-то 
дополнительной мотивации. Это жило внутри: в памяти, 
в сердце…

По правилам журналистского жанра, мне надо было 
представить этого человека, сказать о нем несколько 
слов…

Но…
Пусть он останется «Неизвестным поисковиком», как 

есть у каждого достойного уважения народа свой «Неиз-
вестный солдат», чье «имя неизвестно, а подвиг – бес-
смертен».

Антон Данилец

Миссия благородства 
и памяти
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УРА!

12 марта команда «Тосно» сыграла матч 1/8 
Кубка России со «Спартаком». Матч про-
ходил на стадионе «Локомотив» в Москве. 
Выезд был очень непростой. Со стороны 
«Спартака» наблюдалась огромная мораль-
ная поддержка болельщиков. Их было около 
20 тысяч. Перед началом матча болельщики 
даже шутили между собой: « Как думаешь, 
с каким счётом мы их победим? 5:0? Может 
быть 7:0?». Но тосненцы не испугались име-
нитого соперника, и вышли на поле с задачей 
победить любой ценой. По словам тренера, 
никто не должен был выпадать из игры, ина-
че «Спартак» им не победить. На этот матч 
приехало более 300 болельщиков Тосно!

Состав «Тосно»: Смирнов, Филатов,  Луканченков,  
Цховребов,  Замалиев,  Мурнин,  Савин, Чернухин,  Солн-
цев,  Иванников,  Крючков.

Состав «Спартака»: Митрюшкин, Паршивлюк, Ма-
кеев, Боккетти, Комбаров, Глушаков, Кариока, Ромуло, 
Озбилис, Эберт, Мовсисян.

Начало матча вышло волнующим: «Тосно» раздавал 
мяч с центра поля,  «Спартак» сразу бросился в атаку, и 
игроку «Тосно» пришлось просто вынести мяч. А затем 
началось всё самое интересное.  «Спартак» начал прово-
дить многочисленные атаки, но игроки «Тосно» замеча-
тельно играли в обороне. На начало  матча  они выбрали 
стиль игры через контратаки, но  игроки, к сожалению, 
всё время попадали в офсайд. А затем уже хозяева про-
водили очередную стремительную атаку на ворота, кото-
рые защищал Смирнов. Смирнов, кстати, провёл фанта-
стический матч, отражая один за другим удары игроков 
московского клуба.  Во время первого тайма болельщики 
«Тосно» очень переживали:  казалось, их любимая ко-
манда вот-вот пропустит мяч. Начался 2-й  тайм, и тут же 
игроки  «Тосно», попривыкнув к игре москвичей, стали 
всё чаще и всё более осмысленно атаковать.  На острие, 
между прочим, был нападающий Крюков, который отме-
тился своей скоростью и техникой. Очень слаженно игра-
ла защита тосненского клуба. Особенно мне понрави-
лись своей игрой защитники Цховребов и Мурнин. Хочу 
также отметить вышедшего на замену Радченко. Он соз-
дал один голевой момент, прорвался по флангу, чуть  не 
задавив игрока «Спартака», и навесил. Но Мурнин попал 
в штангу! В конце основного времени матча болельщики 
«Спартака» затянули песню «Это не футбол» на мотив 
очень популярной мелодии.  Команда «Тосно» создавала 
всё больше  опасных моментов, им удалось поразить во-

рота Митрюшкина дважды, но из офсайда. И вот пришло 
время дополнительных таймов: футболисты Ленинград-
ской области не стали отсиживаться в обороне, а «по-
летели» вперёд. И во втором тайме Филатов забивает 
гол! В этот момент все (даже болельщики «Спартака») 
аплодировали стоя этому прекрасному голу! Хочется ска-
зать спасибо «Тосно» за такую игру, за такую команду! 
Ведь куда приятнее смотрится российский футбол, когда 
в него играют наши, родные  футболисты, а не покупные 
игроки!

Ура! «Тосно» в 1/4 финала Кубка России! 

Мне удалось пообщать-
ся с массажистом клуба 
Виктором Ивановичем Нох-
риным, который, кстати, 
в 1984 году был массажи-
стом в футбольном клубе 
«Зенит».

- Виктор, скажите что-
нибудь о матче со «Спарта-
ком».

- «Спартак» вышел на 
поле с плетущимися ногами, 
у них было мало движения.  
Настрой же нашей команды 

был очень боевой, мы верили в победу, а «Спартак» счи-
тал, что нас можно обыграть просто так.

- Кого бы Вы отметили в клубе?
- Вячеслава Викторовича Матюшенко, нашего на-

чальника команды, человека который её строил.

- Кого бы ещё Вы хотели отметить?
- Я хочу отметить многих.  Демидов Виктор Викторо-

вич - он главный тренер команды (раньше был трене-
ром «Динабурга» из Латвии),  который даёт развиваться 
команде.  Также его коллегу - Лещинского Олега  Ста-
ниславовича.  Эти люди проделали гигантскую работу 
и приложили массу усилий для развития команды. Га-
шичев Кирилл Михайлович - очень уважаемый человек, 
хороший тренер, да и вообще душа команды, который 
делает для неё всё возможное. Тренер  вратарей Олег 
Станиславович, который является своего рода прием-
ником Матюшенко,  выводил в высшие лиги команды 
«Севастополь» и «Симферополь», а теперь  ещё и «Тос-
но». Журбенко Артём, хороший, настоящий врач, мас-
сажист Ушанов – они также подготовили команду, и это 
поспособствовало хорошему распределению сил игро-
ков. Александр Николаевич - наш начальник по безопас-
ности, который прекратил все предматчевые нюансы со 
«Спартаком». И, конечно же, я - Виктор Нохрин (улыба-
ется).

- Чего бы Вам хотелось пожелать команде?
- Я хочу пожелать, чтобы мы всё-таки вышли в 

премьер-лигу, я даже не сомневаюсь в этом.  В будущем 
мы будем играть с «Зенитом», «Динамо» и прочими ко-
мандами на равных. Я даже так скажу - мы будем лучше 
«Зенита»!

Вот такое серьёзное заявление сделал, как я уже пи-
сал, Виктор Иванович Нохрин. Пожелаем же, чтобы его 
слова сбылись!

Юнкор Николай Петров   
Фото Александра Андреева

Матч, который уже вошёл в историю
«Спартак» - «Тосно», розыгрыш 1/8 финала Кубка России
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С днём рождения!
15 марта отпраздновал свой 60-летний юбилей ФЕДОСКОВ 
Юрий Анатольевич, который работает в управляющей ком-
пании «Континент» в должности слесаря-сантехника.

За время работы Юрий Анатольевич зарекомендовал себя 
не только, как дисциплинированный и аккуратный работник, но 
и как инициативный и способный взять на себя ответственность 
за  принятие решений по сложным вопросам, находящихся в его 
компетенции. Обладает деловыми качествами: добросовестным 
отношением к работе, стремлением к повышению квалификации 
и профессиональному росту.   Исполнителен, доброжелателен к 
своим коллегам, дорожит качеством своей работы, трудолюбив, 
обладает высокой работоспособностью.

Желаем Вам сохранять то же приподнятое состояние духа, то 
же ощущение счастья и радости на долгие годы! Мира Вам, до-
бра, удачи и процветания!

Коллеги
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ЧАСТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ, РЕКЛАМА

ПРОДАМ

МЕД с личной пасеки, 
при покупке от 6 кг  
цена 200 руб за кг,  
пенсионерам скидки!  
т. 8-981-862-45-70

Продам дачу в г.Кировск. Эл-во, вод-д в 
доме, ухоженный участок. т. 964-94-66

КУПЛЮ

Дачу или участок без посредников  
в Кировском районе. т. 8-904-641-05-24

УСЛУГИ

Грузоперевозки. Услуги манипулятора. 
Погрузка. Разгрузка. Доставка. Цены 

договорные, т. 7-962-705-20-40

Выполню работы по ремонту 
квартир в сжатые сроки, 

качественно, добросовестно, цены 
приемлемые, пенсионерам скидка.  

т. 8-964-336-21-40

Грузоперевозки. Офисные, квартирные, 
дачные переезды. Имеются грузчики,  

т. 8-921-404-80-20

ОРГАНИЗАЦИЯ 
И ПРОВЕДЕНИЕ 
ПРАЗДНИКОВ!

корпоративы,
свадьбы,

постановка
свадебного танца,
танцевальное шоу,

артисты
разного жанра,
прокат и пошив

костюмов
г. Отрадное

"Невское Раздолье"

8(981)857-47-00,
8(921)396-91-22

ОТДЕЛ 
РЕКЛАМЫ

8-931-225-15-95

ООО «Невская волна»  
приглашает на работу 

ЖУРНАЛИСТА
КОРРЕКТОРА
т. 8-921-356-44-16
8-931-225-15-95

18 марта в Гатчине про-
шёл митинг солидарно-
сти с русскоязычными со-
отечественниками Крыма 
и Украины и в поддерж-
ку действий Президента 
Российской Федерации 
Владимира Путина по 
разрешению политиче-
ского кризиса на Украи-
не, принятия Крыма в 
состав Российской Феде-
рации. 

На главной площади Гатчины со-
брались около 4 тыс. человек: жители 
Гатчинского, Кировского и Лужского 
районов Ленинградской области. 

По мнению кировчан - участни-
ков митинга: итоги референдума - 
это победа здравого смысла над на-
силием и варварством, устроенным 
на Киевском майдане и во многих 
других регионах Украины. 

Собравшиеся призвали все от-
ветственные политические силы 
России сплотиться и проявить соли-
дарность с братским народом Укра-
ины против авантюристов, захва-
тивших власть, выступить против 
дальнейшего сползания Украины к 
гражданскому противостоянию.

Антон Данилец
Фото Анны Вихровой

Для некоторых команд эти 
соревнования были  репетицией 
перед спартакиадными старта-
ми, которые пройдут в апреле. 

Команды собрались равные 
по силам, поэтому борьба была 
интересная и зрелищная. В ре-
зультате места распределились 
следующим образом:

1 место – команда «Океан» - 
капитан Фурсов Сергей

2 место – «Ладога» - капитан 
Павел Яковлев

3 место – «Факел» - капитан – 
Егоров Михаил

4 место – «Ветераны» - капи-
тан Шерстнёв Геннадий

5 место - «Ракета»- капитан 

Гуляев Георгий.
Хочется отметить, что воз-

раст  участников турнира разный 
от 17 до 66 лет и  они системати-
чески тренируются.

Н. Яковлева, 
 председатель федерации  

волейбола г. Кировска.

АНОНС

Турнир  
по настольному 

теннису
29 марта 2014 г. 
в Спортивно-Зрелищном 
комплексе г.Кировска по 
адресу ул. Пионерская, 
дом 12,  с 10 до 14.00 
часов состоится откры-
тый турнир по настольно-
му теннису посвященный 
памяти А.Д. Петуниной.

Начало регистрации 
участников 09.40

Что такое волейбол? 
15 марта  в СЗК прошёл 7-й традиционный турнир 
любителей волейбола г. Кировска. Более 30 любите-
лей этой увлекательной игры собрались в СЗК. Было 
сформировано  5 команд, которые в течение  4-х ча-
сов  боролись за право быть лучшими.

Не похож он на футбол. 
Бегать далеко не надо, 
Только прыгай до упаду. 
Бей по мячику сильней, 
Ну и, главное, точней. 
Очень дружная игра….. 

С возвращением домой!


